

# 12月 大枝中学校通信

今年の合唱祭は学年別で行いました

結果

11月11日(水), 例年より約1か月半遅れの「合唱祭」を学年別で、本校体育館にて、実施しました。今年は全学年揃うことも、たくさんの保護者の皆様に聞いてもらうこともかなわずに、とても残念な気持ちでしたが、子どもたちは、今与えられた条件を精一杯生かしながら、持てる力を十分に発揮してくれました。上級生の合唱を生で聞くことはできませんでしたが、DVDの中にでも、こんな時だからこそ大枝中の伝統を3年生はしっかり伝えてくれたのではないかでしょうか。1・2年生は、きっとこの伝統を来年に生かしてくれることでしょう。

【1年生の部】金賞； 4組 「空高く」

銀賞； 1・5組 「絆」

【2年生の部】金賞； 1・5組 「翔る川よ」

銀賞； 1・4組 「プレゼント」

【3年生の部】金賞； 1・4組 「青い鳥」

銀賞； 2組 「あなたへ」

期待したいと思います。



上左；3年1・4組 上右；3年2組 下左；2年1・5組 下右；2年1・4組



下左；1年1・4組

下右；1年5組



# 生徒会本部引継式＆後期専門委員会認証式

1月17日(火)6限に生徒会本部役員の引継式と後期専門委員会の認証式を行いました。選挙管理委員による司会のもと旧本部役員一人一人から1年間の生徒会活動を終えた今の思いを全校生徒に語ってくれました。新型コロナ対策のため、行事の中止や・縮小で、例年のような活動が出来ず苦労があったと思います。一人一人のメッセージからそんな悔しさを感じ取りました。続いて、新生徒会長が任命を受け、選挙管理委員長より認証書を受け取りました。その後は、本部役員ならびに各種専門委員長が認証されました。生徒会旗が前生徒会長から新生徒会長へ渡され、新たに本部役員として大枝中学校を引っ張っていく役員一人一人より決意の言葉が述べられました。緊張感みなぎる中にも自分の言葉でしっかりと話せていて、これから活動を感じられるスピーチでした。そして、後期の学級委員の認証式です。

各クラスの委員が生徒会長より認証書を受け取りました。今回の認証式・引継式はグラウンドにて実施をしました。幸い天気も良く、気温も高めで良かったと思います。これから新生徒会本部役員のみなさん、各専門委員会の学級役員のみなさんの頑張りに期待をしています。全校生徒のみなさんはいつものように「協力」という形の「バックアップ」を忘れないようにしてください。



本校でも新型コロナウイルス感染症の感染防止対策に徹底して取り組んできましたが、このところ全国的に感染者が急増しており、京都市でもこれまでの最多となる40人の感染が確認され、特別警戒基準に達しました。生徒たちには保健だよりやプリント等で指導を繰り返しておりますが、家庭におかれても、体調・健康管理の徹底、保健衛生意識の向上と実践に引き続きお取り組みいただき、感染拡大防止の取組にご理解とご協力をいただきますよう改めてお願ひいたします。

お天うせ

大枝中学校ゆるキャラ『柿麻呂くん』

学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度も、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えております。  
お時間がありましたら、是非ご覧いただきますようお願いいたします。



携帯サイト



※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は  
<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801>です。

なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。  
左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。